

DPC Partai Gerindra Ponorogo Lakukan Konsolidasi Internal

MUH NURCHOLIS - PONOROGO.KAMPAI.CO.ID

Dec 28, 2021 - 13:27



Ketua DPC Partai Gerindra Kabupaten Ponorogo, Supriyanto membuka Pendidikan Politik dan Konsolidasi Organisasi di Desa Karang, Kecamatan Balong, Ponorogo. (Foto-Foto : Muh Nurcholis)

PONOROGO - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) Kabupaten Ponorogo terus intens merapatkan barisan dengan

menyelaraskan gerakan partai hingga ke pengurus tingkat desa. Salah satu langkah ditempuh Partai Gerindra adalah terus membekali kadernya dengan menggelar pendidikan politik.

Dihadapan sekitar 80 orang peserta, Ketua DPC Partai Gerindra Kabupaten [Ponorogo](#), Supriyanto saat memberikan materi Pendidikan Politik kepada kader-kader Partai Gerindra di tingkat Ranting dan Kecamatan atau pengurus PAC, Senin (27/12/2021) malam di Desa Karang, Kecamatan Balong, Kabupaten [Ponorogo](#) mengatakan, setiap reses Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten [Ponorogo](#), DPRD Provinsi Jawa Timur maupun DPR RI, seluruh kadernya melakukan konsolidasi internal.



Menurut Supriyanto, tujuannya untuk melakukan penguatan gerakan partai dalam membantu dan mewujudkan cita-cita bangsa serta masyarakat. "Dengan seringnya bertemu antara pengurus ditingkat desa, kecamatan hingga kabupaten, Partai Gerindra akan lebih solid dan kuat serta mengetahui persoalan yang tengah terjadi diakar rumput. Pendidikan politik kita berikan kepada kader, untuk memperkuat structural partai," ungkap Kang Pri sebutan akrab Supriyanto.

Dia mengatakan bahwa Partai Gerindra sejak lahir selalu dan selalu bergerak dalam menjalankan fungsinya sebagai wadah berpolitik masyarakat di Kabupaten [Ponorogo](#). "Program-program partai selalu dijalankan agar cita-cita yang diharapkan oleh masyarakat yang tertuang dalam visi misi partai tercapai," paparnya.

Selain itu, setelah dijalankan, program tersebut menurutnya akan dievaluasi untuk mengetahui sejauhmana pencapaiannya, sehingga selalu ada pembaharuan program kerja. "Ketika pemilihan umum tiba, semua kader partai dari level atas sampai paling bawah sudah siap untuk memenangkan partai ini," tandasnya.

Saat ini Kang Pri ingin partainya mempunyai peran yang lebih terhadap pembangunan di Kabupaten Ponorogo. Oleh sebab itu, jumlah 5 kursi di DPRD Kabupaten [Ponorogo](#) coba dimaksimalkan. "Semua anggota legislatif yang telah dipercaya oleh masyarakat untuk mewakili suaranya diparlemen, dituntut untuk ikut berperan aktif dalam setiap program legislasi daerah, sehingga Partai Gerindra mampu memberikan rasa dan warna di Kabupaten [Ponorogo](#)," tegasnya.

Pihaknya mendorong seluruh elemen yang ada di Kabupaten [Ponorogo](#) untuk bersama membangun Bumi Rejog. "Kita bersama partai lain secara collective collegial mendorong dan memberikan trobosan dalam memenuhi kebutuhan masyarakat, khususnya yang sangat urgen," tutur pria yang juga anggota DPR RI dari Dapil Jatim VII ini. (Muh Nurcholis)